

Beschluss des Landrats vom 06.06.2019

Nr. 2641

1. Begrüssung, Mitteilungen 2018/939; Protokoll: pw, md, mko

Sitzung vom 6. Juni 2019

Landratspräsident **Hannes Schweizer** (SP) begrüsst alle Anwesenden zur Landratssitzung.

– *Anmeldungen Landratspräsidentenfest*

Diejenigen, die sich noch nicht für das Landratspreesi-Fescht von Peter Riebli vom 1. Juli in Buckten angemeldet haben, werden gebeten, das in den nächsten Tagen zu erledigen. Es erleichtert die Planung, wenn man weiss, wie viele Gäste zu einem Fest kommen.

– *SOLA-Staffettenlauf*

Das landrätliche Team hat am grossen SOLA-Staffettenlauf vom vorletzten Wochenende einen sehr überzeugenden Auftritt hingelegt. Auf der 80-Kilometer-Strecke durch die ganze Region haben die zehn Läuferinnen und Läufer unter 220 Teams den tollen 86. Platz herausgeholt und sind damit mit Abstand das beste Parlamentsteam vor dem Nationalrat, dem baselstädtischen Grossen Rat und dem Aargauer Grossen Rat. Herzliche Gratulation!

– *FC Landrat*

Weniger überzeugt hat dagegen der FC Landrat am 24. Mai 2019 gegen den FC Roche Direktion in Birsfelden. Trotz der vermutlich 60 % Ballbesitz hat das Team klar mit 1:5 verloren. Es gibt jedoch Chancen, dies zu korrigieren: Der nächste Einsatz ist am 22. Juni 2019 auswärts gegen den Landtag des Fürstentums Liechtenstein. Das Dreiländerturnier mit Gegnern aus Basel-Stadt, Lörrach und Mülhausen findet am 5. Juli 2019 in Lörrach statt und der Match gegen den FC Kantonsrat Solothurn ist am 12. September 2019 in Gelterkinden. Die Mitglieder des FC Landrats werden gebeten, sich anzumelden.

– *Fundgegenstände*

Gegen Ende der Legislatur kommt die Bitte, in den beiden Vorzimmern, in der Garderobe in der Cafeteria und am Empfang im Parterre nachzuschauen, ob dort noch Vermisstes oder Vergessenes vorhanden ist. In den Sommerferien werden alle liegengebliebenen und nicht abgeholtene Gegenstände gesammelt und allenfalls entsorgt.

– *Glückwünsche*

Herzlichen Glückwunsch an Kathrin Schweizer: Sie hat am 19. Mai 2019 einen runden Geburtstag gefeiert! *[Applaus vom Plenum]*

– *Entschuldigungen*

Ganzer Tag Stefan Zemp, Désirée Jaun, Christine Frey

Vormittag Paul Wenger

Nachmittag Thomas Eugster

Begründung für die Abwesenheit der Regierungsmitglieder

Entschuldigt ist für den ganzen Tag Regierungsrat Thomas Weber, der an der Direktoren-Konferenz für Wald, Wildtiere und Landschaft teilnimmt. Am Nachmittag ist Regierungsrat Anton Lauber entschuldigt wegen der Konferenz der Kantonalen Finanzdirektorinnen und -direktoren.

– *Begrüssung von Zuschauerinnen und Zuschauern auf der Tribüne*

Landratspräsident **Hannes Schweizer** (SP) begrüsst auf der Tribüne die Klasse 1m der Sekundarschule Burg in Liestal mit Lehrerin Noëmi Weber, die Klasse M1b des Gymnasiums Münchenstein mit Lehrerin Petra Dittmar, eine Delegation des Gemeinderats von Heimenschwand BE mit Gemeindepräsidentin Sandra Nussbaum und Bildungsdirektorin Anita Schweizer sowie der Präsident des FC Oberdorf Hansjörg Regenass.

Für den Sitzungsleiter ist es immer toll, wenn die Tribüne voll ist. Denn in der Regel ist es dann so, dass die Landratsmitglieder ihre Voten kurz und vor allem respektvoll halten.

Sitzung vom 13. Juni 2019

Landratspräsident **Hannes Schweizer** (SP) begrüsst alle Anwesenden zur Landratssitzung.

– *Entschuldigungen*

Ganzer Tag Marie-Therese Müller, Adil Koller, Andi Trüssel, Christoph Buser

Vormittag Bianca Maag

Nachmittag Andreas Dürr

Begründung für die Abwesenheit der Regierungsmitglieder

Regierungsrat Thomas Weber ist entschuldigt, weil er an den Arbeitstagen der Volkswirtschaftsdirektoren- und der Landwirtschaftsdirektorenkonferenz teilnimmt.

– *Begrüssung von Zuschauerinnen und Zuschauern auf der Tribüne*

Auf der Zuschauertribüne begrüsst Landratspräsident **Hannes Schweizer** (SP) die Klasse 5a der Primarschule Sissach mit Lehrerin Sarah Brunner.

– *Landratsabend*

Balz Stückelberger (FDP) als OK-Präsident lädt alle herzlich zum Landratsabend ein. Die Veranstaltung ist geteilt in einen Informationsteil und einen geselligen Teil: Der erste Teil geht im «Up-town Basel» (auf Arlesheimer Boden) über die Bühne, wo ein spannendes 4.0-Entwicklungsprojekt am Entstehen ist, das in den nächsten Jahren 4'000 Arbeitsplätze beherbergen wird. Für den eigentlichen Landratsabend mit Essen, Trinken und Disco trifft man sich in der «fahrbar» auf dem Walzwerk-Areal (auf Münchensteiner Boden).